

《第131回》飽田南校区 第2町内子ども会（3）「藁積み」、「しめ縄作りとクリスマス会」 育成会会長 中田 文寛

令和7年11月23日（日）には「藁積み」、12月21日（日）には「しめ縄作りとクリスマス会」を開催しました。両日とも天候に恵まれ、地域の子どもたちや保護者の皆さま、自治会の皆さまとともに、楽しく充実した時間を過ごすことができました。

藁積みでは、秋晴れの空の下、自然に触れながら作業を進め、子どもたちにとって貴重な体験となりました。



しめ縄作りでは、日本の伝統文化を学びながら、親子で協力して作品を仕上げる姿が見られ、地域の絆を深める良い機会となりました。続いて行われたクリスマス会では、笑顔と笑い声があふれ、子どもたちにとって心温まる思い出になったこと思います。





2025年12月21日 第二町内子ども会しめ縄作り



近年、伝統行事に触れる機会が少なくなる中、今回の活動は子どもたちや保護者の皆さんにとって、地域の文化を感じる大切な時間となりました。

ご協力いただいた自治会の皆さん、保護者の皆さんに心より感謝申し上げます。

〈事務局から〉

事務局長 白石和典

- ① 早速の活動報告ありがとうございました。写真は全て見やすいようにきれいに編集済みでした。ありがとうございました。
- ② 「藁積み」とは珍しい行事ですね。日本人の大切な主食である米を収穫した後の藁の処理について子どもたちは貴重な体験でした。子ども会活動でなければなかなか経験できないことで素晴らしい行事だと思います。
- ③ 「しめ縄作り」は「藁積み」の藁を使っての活動でしょうか。稲に関する一連の体験活動は日本の文化を知る良い機会になりました。立派なしめ縄が出来ています。自治会の皆様の協力があったとは言え、計画された役員の皆様も大変だったことでしょう。皆様に敬意を表します。
- ④ 飽田南校区第2町内子ども会の益々のご活躍と子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。